
 
Nach Vorstellung des neuen Berichtswesens ab 2013 durch VA Bohlen-Janßen, fragt 
RM Homfeldt an, ob das neue Berichtswesen dazu führe, dass zeitnaher berichtet 
werden kann. VA Bohlen-Janßen entgegnet, dass stets das Quartal abgewartet 
werden müsse. Zusätzlich habe sie die Ladungsfristen zu beachten. 
 
Ziel sei es, laut Vorsitzendem, am Ende des Folgemonats eines Quartals eine 
Ausschusssitzung stattfinden zu lassen. 
 
Auf die Frage der einzelnen Auswertungsmöglichkeiten, entgegnet VA Bohlen-
Janßen, dass bei einzelnen Kontierungselementen auch einzeln ausgewertet werden 
können.  


